

Das Jenseits lebt!



Bereits vor 2 Jahren erschien das erste Buch, *Revolution aus dem Jenseits*, von Elisabeth van Grieken. Nach einem Auslandsaufenthalt, wo sie weitere drei Bücher schrieb, ist die Autorin heute wieder in der Schweiz wohnhaft. Ihre Bücher handeln ausschliesslich vom «Leben im Jenseits» und den Natur- und Resonanzgesetzen.

Denn über das Leben im Jenseits gibt es allzu viele Spekulationen, Wahres und Unwahres.

Bis heute gibt es nicht viele detaillierte Berichte von Verstorbenen, die uns durch ein Medium von ihrer Existenz aus der geistigen Welt berichten.

Denn das eigentliche wahre Leben unserer realen Existenz geht im Jenseits automatisch weiter. Unmittelbar nach dem Tod und Übertritt liegen alle Fakten über das vergangene Erdenleben offen. So ist der Grossteil des Lebens und Erlebens im Diesseits, als Vorbereitungszeit für das «danach» im Jenseits zu betrachten und die vom Menschen erlangten geistigen Erkenntnisse im Erdenleben legen den Grundstein für die Weiterentwicklung der Seele im Jenseits.

Im vergangenen Jahr sind ihre Bücher, die sie alle medial diktiert empfangen hat, an der Frankfurter Buchmesse erstmals einem breiten Publikum in der Gemeinschaftsausstellung Bildung und Wissen vorgestellt worden. Auch die von Stephen Hawking, der berichtet, wie sein körperlo-

ses Leben im Jenseits seine höchst interessante Fortsetzung fand.

Viele Menschen haben schon immer von ihren Nahtoderlebnissen berichtet, jedoch gibt es bis dato noch keine informellen Bücher von weltbekannten Persönlichkeiten, welche noch bis vor kurzem mitten unter uns gelebt haben. Es sind dies wahre Dokumente der Zeitgeschichte auch der unvergesslichen Diana Spencer, der Prinzessin der Herzen, die uns «live» auch 20 Jahre nach ihrem Tod noch aus der jenseitigen Welt berichtet.

Im neuesten uns vorliegenden Buch liegt nun ein neues einzigartiges Dokument aus der höchsten Lichtebeine vor.

Es sind dies Durchsagen, vom Rat der 12 Wesen, Jesus und anderen hohen Lichtwesen.

Die geistige Welt ist besorgt über die rasante Entwicklung der vom Menschen verursachte Zerstörung des Planeten. Sie sagen aus und machen geltend, dass der Mensch mit seinem Tun sich selbst zugrunde richtet.

Dergestalt Bücher, die das wahre Leben im Jenseits authentisch vermitteln, sind bis heute noch nie geschrieben worden. Diese Bücher können uns zu neuen Impulsen und Inspiration verhelfen, damit zur langfristigen gesunden Erhaltung von Menschen und Natur auch nützliche Hinweise geben.

Der Rat der Weisen spricht zudem über die künstliche Intelligenz, als vom Menschen geschaffenes Denkmodell, wie wertlose Unikate fehlgeschlagener Lebens- und Intelligenzeinschätzungen.

Im Gegensatz dazu erinnern sie die Menschen an ihre wahre Natur, und die Einmaligkeit des menschlichen Lebens.

Solange der Mensch sich seiner eigenen Natürlichkeit nicht bewusst ist, kann er nicht erkennen, wie er mit dem Raubbau an der Erde, sich selbst in seinem Körper schadet und damit in seiner Seele krank macht und dabei seine essenzielle Lebensgrundlage zerstört.

Buchvernissage

Vortrag und Lesung aus dem Buch der Weisheiten.

Datum: Freitag, 15./22. November

Seehaus Rapperswil

Apéro: ab 17.00 Uhr

Eintritt: 25.00 SRF

Anmeldung erforderlich:

079 905 30 33

verlag@elisa-verlag.ch